



なごやっ子 2025



名護屋小学校 学校だより No.3
文責_校長 松岡 竜四郎

プールの季節がやってきた！

子どもたちが楽しみにしているプールの季節がやってきました。プールでの授業開始に先立ち、プールでの生きものさがし、プール掃除がありました。その後、プールに水を入れ、機械点検が終わって準備完了となりました。後は、水温、気温が基準に達するのを待つばかりです。準備はできたものの、気温、水温が上がらず、今日（6月6日）がプールでの授業開始となりました。今年度のトップバッターは、3年生と4年生でした。シャワーでは、「冷たい！」と悲鳴が上がっていました。その後、嬉しそうにプールへ向かっていきました。7月には、5、6年生が着衣泳の学習を計画しています。水に親しみ、水泳の技術を身につけたり、命を守る学習をしたりしていきます。



1、2年生は、毎年恒例の生きものさがしをプールでしました。ヤゴやオタマジャクシを見つけては、嬉しそうに眺めていました。今年も絶滅危惧種の「カスミサンショウウオ」を見つけた子もいました。

5月20日にプール掃除を行いました。プールの中、外を分担し、掃除をしました。汚れは、なかなか手ごわく、また、排水の調子も悪く時間がかかりましたが、みんな頑張って掃除をしました。放課後、職員で仕上げの掃除をして完了しました。



プールの授業開始に備え、消防署から講師をお招きし、救命講習会を行いました。（職員研修）実際の場面を想定して訓練を行いました。救急車が到着するまで、できるだけ早く心肺蘇生を行う大切さを学びました。訓練の大切さを痛感しました。



1年生も初めてのプールの授業がありました。水に体を慣らしながら、プールの入り方、安全について学びました。みんな楽しそうでした。



唐津市教育の日



6月8日(日)は、「唐津市教育の日」でした。名護屋小学校の授業参観には、85名の保護者の方やご家族、地域の方がお越しくださいました。ありがとうございました。子どもたちは、とても嬉しそうでした。



ふれあい道徳

佐賀県内全小中学校、義務教育学校において、道徳の授業改善を図りながら、保護者の皆様や地域の皆様に道徳の授業を公開し、道徳教育を充実させていく取組が「ふれあい道徳」です。「唐津市教育の日」やその他の参観日に実施しています。今回の授業参観でも公開したクラスがありました。いかがだったでしょうか。

PTA 教育講演会

学校歯科医の藤井哲則先生(藤井歯科医院院長)を講師にお招きし、「歯の健康」についてお話しいただきました。咬合力と視力や運動能力の関係性など、興味深い話をいただきました。また、生活習慣と虫歯の関係性など、自分たちの行動や生活習慣を見直すお話もしていただき、大変参考になりました。多数の保護者の皆様に参加していただきました。ありがとうございました。



災害時引渡し訓練

災害時に保護者の方に迎えに来ていただく訓練を行いました。ご協力ありがとうございました。おかげ様で、スムーズに引渡すことができました。今日の反省を学校で確認し、万が一の時に備えていきたいと思えます。

一輪車をいただきました

一輪車を練習したい児童が増え、乗りたいけど台数が足りないことがよくあります。もう少し一輪車があったらいいなあと思い、他の学校の校長先生に相談したところ「うちの二輪車をお譲りしますよ。」と、譲っていただくことになりました。肥前小学校から4台いただきました。全校朝会で紹介し、早速使わせてもらっています。ありがとうございました。

